

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和6年8月分

感謝の言葉

入院治療を始めて、約2週間となりますが、「B5館」の看護師の皆様、氷枕の取替、ゴミ収集に従事するスタッフの皆様には感謝の気持ちで一杯です。

看護師の方々には朝・昼・晩の検診時には明るい声で患者個々の病状説明や患者に寄り添った態度には感心します。新人と思われる看護師さん達はキビキビとした歩行と言葉使いには将来が楽しみです。

これまで医療センターの知名度は十分承知しておりましたが、大病院の通例で患者との隔たりが有るのかと思っていましたが、看護師、スタッフの方々の献身的な態度に感謝の気持ち一杯！！

温かいお言葉をありがとうございました。

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和6年8月分

感謝の言葉

拝啓 私は7/11より緊急入院させて頂きました者ですが、明日退院の予定となりました。

私に関して頂いたドクターの皆様を始め、A館6Fの看護の皆様、リハビリの先生、ベットメイクの方々、いつもトイレや洗面所の清掃を下さっている裏方のスタッフ様には非常に感謝しております。特に看護師の皆様のチームワークや献身的なご対応には感動を覚えました。命を授かった様な思いであります。ありがとうございました。

つきましては、院長様へお願いがあります。私に携って頂いたスタッフの皆さまに、院長様自らお出向きになり、直接お言葉をお掛けして労をねぎらって頂く事を切に願います。何卒宜しくお願い申し上げます。本日、スケジュールが立て込んでいる由、乱筆、乱文をお許し下さいませ。

温かいお言葉をありがとうございました。

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

(※基本的には原文通りに掲載させて頂いております。)

受付期間：令和6年8月分

感謝の言葉

消化器の先生、E4F NSの皆様、MSW●●様、お会いしたことはなかったですが、緩和ケア・精神科の先生方、どうもありがとうございました。

ガンの痛みは、私には想像もできないのですが、苦しむ父に明るく向きあって下さった方々のおかげで、患者の家族である私たち、とくに母はとても気持ち良かったです。松崎先生はやさしくて救急で当直なさっていたときに父だけでなく家族をすくってくれたと思いました。父の最後に私たちがまにあったのは、患者をよく看っていて下さったNSさんたちのおかげです。皆様ほんとうにありがとうございました。（昨日、父を送りました）

温かいお言葉をありがとうございました。